

Communiqué de presse
Montreux, le 5 avril 2019

Décès de Franz Weber
Montreux salue la mémoire de son célèbre résident

La Municipalité de Montreux rend hommage à Franz Weber, habitant montreusien au rayonnement international, décédé mardi dernier. Elle salue l'engagement sans faille pour l'écologie de cet homme d'exception, qui ne laissait personne indifférent. Franz Weber était venu s'installer à Clarens le 1^{er} octobre 1974, en provenance de Paris. Depuis lors, il menait ses nombreux combats depuis sa villa du quartier Dubochet.

La Municipalité de Montreux tient ainsi à honorer la mémoire de son résident et adresse ses sincères condoléances à sa famille.

La Municipalité